

Persiste la protesta sindical en Argentina

El ministro del Trabajo informó que más de 6 mil trabajadores mantienen paralizadas sus actividades en una docena de empresas

BUENOS AIRES, 18 de octubre (PL).—Más de 6 mil trabajadores mantenían hoy

paralizadas sus actividades en una decena de empresas del cordón industrial bonaerense,

mientras persisten situaciones conflictivas por problemas salariales en otras firmas.

En informe del Ministerio de Trabajo precisó que están paralizadas las plantas metalúrgicas Fadecya y San Javier, Textil Sniafa, las de caucho Rubber y Farsa, el frigorífico Pedro Hertrich y la de refractarios Green, todas en la provincia de Buenos Aires.

A la vez, continúa el conflicto en el diario **Crónica**, que ayer decidió suspender por 29 días sus 3 ediciones y a sus aproximadamente mil trabajadores, en represalia por la huelga que impidió la salida del rotativo durante 2 días.

Aunque han reanudado sus actividades, persisten situaciones conflictivas en distintas empresas que sufrieron paralizaciones en los últimos días, como la Textil Alpasa, cuyos 370 operarios consideraron hoy una nueva propuesta empresarial.

En similar situación están los 220 trabajadores de la fábrica de motocicletas Gilera; los 300 de la metalúrgica Camea; los 600 de la fábrica de cocinas y calentadores Arthur Martín y otras, todas ubicadas en la provincia de Buenos Aires.

Por otro lado, en la provincia de San Juan, los 300 operarios de la fábrica de carburo de calcio Electro-metalúrgica Andina accedieron a levantar el paro que mantenían desde hace 3 días, para discutir sus demandas salariales.